

München

Seehofer und Reiter für zweite Stammstrecke

Ministerpräsident Horst Seehofer (CSU) und Oberbürgermeister Dieter Reiter (SPD) verstehen sich nicht nur in Sachen Konzertsaal. Bei ihrem dritten gemeinsamen Gespräch am Montag ging es unter anderem auch um den Bau der zweiten Stammstrecke. **Wir werden gemeinsam einen Brief an Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt schreiben, kündigte Reiter an, und uns für den Bau der zweiten Stammstrecke einsetzen.** Für die Landeshauptstadt und die gesamte Region sei der Bau der zweiten Stammstrecke **unbedingt notwendig**, sagte Seehofer. Man sei abhängig von der Planung des Eisenbahnbundesamts, weil noch zwei Beschlüsse zur Planfeststellung fehlten, so der Ministerpräsident: **Jedes Hinausschieben kostet aber mehr Geld, und man kann heute schon sagen, die Inbetriebnahme 2019 ist sehr wahrscheinlich nicht mehr einzuhalten.** Insgesamt sei mit Baukosten von **weit mehr als zwei Milliarden Euro** zu rechnen. Seehofer: **Aber wir engagieren uns dafür, damit die Region weiter dynamisch bleibt.**

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Dienstag, den 03. Februar 2015, Seite 31